



「携帯電話は通じない」「どこへ行きにくい」。2年前から閉鎖中だった掛川市山間部の「明ヶ島キャンプ場」（同市炭焼）が、こんな不便さをあえて前面に打ち出して再オープンする。五感を研ぎ澄まし、四季の豊かな自然と穏やかな時の流れに身を委ねる「スローライフ」がここでの過ごし方。関係者は「何もないからこそその価値観」を提案したいと意気込む。

（掛川支局・関本豪）

## 掛川・明ヶ島キャンプ場

未に市と使用貸借契約を結んでいた個人が運営から退き、休止に追い込まれた。新たな管理者が見つからず、市役所内でも「廃止やむなし」の雰囲気が漂っていた中、地元の建設業「山田珠一社長（36）」が「地域の活性化に貢献したい」と名乗りを上げた。市からの無償貸与と松山さ

んの協力を受け、15年5月に再整備に着手した。老朽化したコテージや管理棟を修繕し、荒れた森を切り開いて溪流にせり出す「ウッドデッキサイト」や「ウッドデッキサイト」を作った。一方で、電灯や安全柵などは最低限に抑えた。外部との連絡手段は管理棟の有

線電話1台。山田社長は「ほんばない尽くし」と笑いながら、それが一番の自慢だと胸を張る。

再整備された明ヶ島キャンプ場は、名称も「炭焼の杜明ヶ島キャンプ場」に変更し、22日から11月末までプレオープンする。正式な営業は来春からの予定。

22日プレオープン

東日本大震災に伴う特例措置を悪用し、国の助成金約5億9千円を不正受給したとして、詐欺の罪に問われた大阪市の教育コンサルティング会社「ビジート」社長中村真也被告（50）＝兵庫県西宮市＝に、大阪地裁は18日、懲役6年（求刑懲役7年）の判決を言い渡した。

小松本卓裁判官は判断理由で「助成金の適用条件を満たすよう、従業員に売上金額を操作するよう指示し、犯行を主導した」と指摘。

弁護側は受給分を人件費に充てており違法性

# 豊かな自然と静寂 何もないぜいたく

市中心部から北へ車で1時間。携帯電話が圏外になつた後も細い山道をひた走る。緑に囲まれ、せせらぎと鳥の鳴き声だけが響く。同市のアウトドアプロデューサー松山拓也さん（43）は「星空も素晴らしいです」と教えてくれた。

同キャンプ場は1978年度の建設。2013年度

新たなコンセプトで再整備された明ヶ島キャンプ場  
＝14日、掛川市炭焼



六法全て  
口語統一へ  
商法改正案閣議決定

政府は18日、運送関連の取引規定を見直す片仮名の文語体表記が残つており、改正案ではこれらを全て口語体に変更することも盛り

した。商法の条文には

商法改正案を閣議決定

した。商法の条文には

片仮名の文語体表記が

残つており、改正案で

はこれらを全て口語体に変更することも盛り

した。商法の条文には

片仮名の文語体表記が

残つており、改正案で

はこれらを全て口語体に変更することも盛り

した。商法の条文には

片仮名の文語体表記が

残つており、改正案で

はこれらを全て口語体に変更することも盛り

した。商法の条文には

片仮名の文語体表記が

残つており、改正案で

はこれらを全て口語体に変更することも盛り

した。商法の条文には

片仮名の文語体表記が

残つおり、改正案で

はこれらを全て口語体に変更することも盛り

した。商